13/09/25	Murli de la Mañana	Om Shanti	BapDada	Madhuban
Esencia:	Dulces hijos, en primer lugar, tened esta preocupación: yo, el alma, estoy cubierta de óxido y tengo que pensar en cómo eliminar ese óxido del alma. Mientras que la aguja esté oxidada, el Imán no podrá atraerla.			
Pregunta:	¿Qué esfuerzo tenéis que hacer vosotros, hijos, en la edad de la confluencia más elevada para convertiros en los seres humanos más elevados?			
Respuesta:	El esfuerzo de haceros karmateet. relación kármica. Esto significa que Vuestra <i>conexión</i> total debería ser apegado a nadie. Haced tal esfuerzo permanecer en el recuerdo.	e ninguna atadura con el único Padi	kármica debería tira e. Vuestro corazón n	ar de vosotros. o debería estar

¡Despertad, oh novias! ¡Despertad! ¡La nueva era está a punto de llegar!

12/00/25

Canción:

Om shanti. Vosotros, hijos espirituales, vosotras almas, habéis escuchado la canción a través de vuestro cuerpo. Ahora, el Padre os está haciendo a los hijos conscientes del alma. Estáis recibiendo este conocimiento del alma. Ni una sola persona en el mundo tiene el conocimiento verdadero del alma. Entonces, ¿cómo podrían tener el conocimiento del Alma Suprema? Solo el Padre se sienta y explica esto. Esto se os tiene que explicar a través de un cuerpo. Un alma no puede hacer nada sin un cuerpo. Vosotras almas, sabéis de quien sois hijos y dónde residís. Ahora sabéis esto con precisión. Todos los actores tienen un papel. Vuestro intelecto sabe cuándo vienen aquí las almas de las diferentes religiones. El Padre no os explica los detalles. Él lo explica todo al por mayor. "Alpor mayor" significa que os da tal explicación solo en un segundo, que lo sabéis todo sobre cómo está grabado vuestro papel desde el principio de la edad de oro hasta el final. Ahora sabéis quién es el Padre y cuál es Su papel en este drama. También sabéis que el Padre es el Más Elevado en lo Alto. Él es el Otorgador de Salvación para Todos, el que Elimina el Pesar y el Otorgador de Felicidad. Se recuerda el aniversario de Shiva. Por supuesto, se puede decir que el aniversario de Shiva es el más elevado de todos. Es especialmente en Bharat donde la gente celebra Su aniversario. En un país, se hacen sellos de aquellas personas elevadas cuya *historia* pasada es buena. Ahora, celebran el nacimiento de Shiva. Se debería explicar de quién es el nacimiento más elevado. ¿De quién se debería crear un sello? Hacen sellos de los sabios y hombres santos, y de los sikhs, los musulmanes y los filósofos ingleses, tal como hicieron un sello del rey Rana Pratap, etc. De hecho, debería haber un sello del Padre que es el Otorgador de Salvación para Todos. Si el Padre no viniese en este tiempo, ¿cómo podría haber salvación? Todos están debatiéndose en las extremas profundidades del infierno. El más Elevado en lo Alto es Shiv Baba, el Purificador. Hay muchos templos a Shiva construidos en lugares altos, porque Él es el Más Elevado en lo Alto. El Padre mismo viene y os convierte a la gente de Bharat en los amos del paraíso. Él concede la salvación cuando viene. Por tanto, debería haber el recuerdo de ese Padre. Deberíais pensar en qué tipo de sello crear de Shiv Baba. En el camino de la devoción, crean un lingam como Su imagen. Él es el alma más elevada en lo alto. El templo más elevado en lo alto se considera que es el de Shiva. Somnath (el Señor del Néctar) es el templo a Shiva. Debido a que la gente de Bharat es tamopradhan, no sabe quién es Shiv Baba. No conocen la *ocupación* de Aquél a quien adoran. El rey Rana Pratap luchó batallas, pero eso era violencia. En este tiempo, todos son doblemente violentos. Involucrarse en el vicio, usar la

espada de la lujuria, también es violencia. Lakshmi y Narayan son doblemente no-violentos. Si la gente tuviese este conocimiento por completo, podría crear sellos que fuesen significativos. En la edad de oro, solo tienen sellos de Lakshmi y Narayan. Allí no tienen ningún conocimiento de Shiv Baba. Por tanto, los sellos sin duda serán de los más elevados: Lakshmi y Narayan. Incluso ahora, debería haber ese mismo sello de Bharat. El Más Elevado en lo Alto es Trimurti Shiva. Su sello debería permanecer eternamente, porque Él da a Bharat el trono imperecedero del reino. El Padre Supremo, el Alma Suprema, convierte a Bharat en el paraíso. Entre vosotros, también hay muchos que olvidan que Baba nos está convirtiendo en los amos del paraíso. Maya hace que lo olvidéis. Debido a no conocer al Padre, la gente de Bharat ha estado cometiendo muchos errores. Nadie sabe lo que hace Shiv Baba. Ni siquiera entienden el significado de Shiv Jayanti. Nadie tiene este conocimiento, excepto el Padre. Hijos, el Padre os está diciendo ahora: Tened misericordia por los demás, así como por vosotros mismos. El *Profesor* os está enseñando. Esta es Su misericordia por vosotros. Ese dice: Yo soy el *Profesor* y os estoy enseñando. De hecho, a este lugar no se le debería llamar un pathshala (lugar de estudio), porque esta es una Universidad muy grande. Todo el resto tienen nombres falsos. Ninguna de esas universidades es para el universo entero. Solo esta Universidad es del único Padre que concede salvación al mundo entero. De hecho, solo existe esta única *Universidad* y, a través de ella, todos pasan a la liberación y a la liberación en la vida. Es decir, logran la paz y la felicidad. Esto es el Universo. Por eso Baba dice: No os asustéis. Esto es algo que se tiene que explicar. En una emergencia lo que generalmente sucede es que nadie escucha a nadie: es el gobierno de la gente por la gente. En ninguna otra religión tienen un reino desde el principio. Esas personas simplemente vienen para establecer su religión. Gobiernan sus reinos cuando hay cientos de miles de su propia religión. Aquí el Padre está estableciendo un reino para el *Universo* entero. Esto es algo que se tiene que explicar. Él está estableciendo el reino de las deidades en esta edad de la confluencia más elevada. Baba os ha explicado que podéis llevar en vuestras manos las imágenes azul oscuro de Shri Krishna, Shri Narayan y Shri Rama, y explicar por qué a Shri Krishna se le ha llamado Shyam y Sundar. Él era hermoso, entonces ¿cómo se volvió feo? Bharat fue el paraíso y ahora es el infierno. Infierno significa feo y paraíso significa hermoso. Al reino de Rama se le llama el día y al reino de Ravan se le llama la noche. Así pues, podéis explicarles por qué a las deidades se las ha representado de azul oscuro. El Padre se sienta aquí y os explica que ahora estáis en la edad de la confluencia más auspiciosa, mientras que los demás no lo están. Ahora estáis sentados aquí, en la edad de la confluencia y estáis haciendo esfuerzos para llegar a ser los más elevados. No tenéis *conexión* con los seres humanos viciosos impuros. Todavía no habéis alcanzado vuestro estado karmateet y por eso, vuestro corazón está apegado a las relaciones kármicas. Para haceros karmateet, necesitáis la peregrinación del recuerdo. El Padre dice: Sois almas y deberíais tener mucho amor por el Padre Supremo. "¡Oh! ¡Baba nos está enseñando!". Nadie tiene ese entusiasmo. Maya os hace conscientes del cuerpo repetidamente. Ya que entendéis que Shiv Baba os está hablando a las almas, debería haber esa atracción y felicidad. Una aguja que no tenga el más mínimo óxido será atraída muy rápidamente por el imán. Si hay siquiera un poco de óxido, la aguja no será atraída; no habrá esa atracción. Un imán atraerá a una aguja en la que no haya ningún óxido. Hijos, solo podéis tener esa atracción cuando permanezcáis en la peregrinación del recuerdo. Si hay algún óxido, la aguja no puede ser atraída. Cada una de vosotras, agujas, podéis entender que seréis atraídas cuando os hagáis completamente puras. No hay esa atracción porque las almas estáis cubiertas de óxido. Cuando permanezcáis muchísimo en el recuerdo, vuestro karma negativo podrá eliminarse. Achcha, si alguien realiza karma erróneo ahora, acumula cien veces las consecuencias y esa alma se oxida. Después, esa alma será incapaz de recordar al Padre. Consideraos un alma y recordad al Padre. Cuando las almas se olvidan de tener recuerdo, se oxidan y, por esa razón, no hay esa atracción o *amor*.

Una vez que se elimine el óxido, habrá *amor* y también felicidad; vuestra cara permanecerá muy alegre. Os tenéis que hacer como ellas en el futuro. Si no hacéis servicio, seguís hablando de todas las cosas viejas y podridas del pasado. Esto rompe el yoga de vuestro intelecto con el Padre. Cualquier brillo que pudiese haber también desaparece. No hay el más mínimo amor por el Padre. Solo los que tengan muy buen recuerdo del Padre tendrán amor por Él. El Padre también está atraído hacia un hijo así: Este hijo hace muy buen servicio y también permanece en yoga. Entonces, el Padre colma a ese hijo de amor. Tal hijo pondría atención a sí mismo para asegurarse de no estar realizando ningún karma negativo. Si no recordáis al Padre, ¿cómo se puede eliminar el óxido? El Padre dice: Mantened vuestra gráfica de forma que se pueda eliminar el óxido. Si de tamopradhan os queréis hacer satopradhan, tenéis que eliminar el óxido. Algún óxido se elimina, pero el alma después se oxida otra vez y las consecuencias se experimentan cien veces. Cuando no recordáis al Padre, realizáis alguna que otra acción errónea. El Padre dice: A menos que se elimine el óxido, seréis incapaces de venir a Mí. Entonces, tendrá que haber consecuencias. El alma experimenta el error y la posición también se destruye. ¿Qué herencia recibiríais del Padre entonces? No realicéis tales acciones que hagan que vuestra alma se oxide incluso más. En primer lugar, preocupaos de eliminar el óxido en vosotros. Si no pensáis sobre esto, el Padre entiende que no está en vuestra fortuna. Debéis tener esa cualificación. Uno tiene que tener un buen carácter. Se recuerda el carácter de Lakshmi y Narayan. La gente de hoy habla de su propio carácter delante de los ídolos de Lakshmi y Narayan. Ellos no conocen a Shiv Baba en absoluto. Solo Él concede salvación. Van a los sannyasis, pero el Otorgador de Salvación para Todos solo es Uno. El Padre establece el paraíso, y después tenéis que bajar. Nadie os puede purificar excepto el Padre. Los sannyasis hacen una pequeña zanja y se sientan en ella. Si en lugar de eso fuesen al Ganges, se limpiarían, porque consideran que el Ganges es el Purificador. La gente quiere paz, pero sus papeles solo terminarán al final, cuando vayan al hogar. El hogar de nosotras, las almas, es la tierra más allá del sonido (Nirvandham). ¿Cómo puede haber paz aquí? La gente hace tapasya. También tienen que realizar acciones, ¿verdad? Hacen eso y se sientan en silencio. No conocen a Shiv Baba en absoluto. Todo eso pertenece al camino de la devoción. Solo en esta edad de la confluencia más elevada, es cuando el Padre viene aquí. Las almas se limpian, y después van a la liberación y a la liberación en la vida. Los que hagan esfuerzos, después gobernarán. Sin embargo, los que no hagan ningún esfuerzo experimentarán las consecuencias. Al principio, se os concedieron visiones de las consecuencias. Al final también tendréis visiones. Veréis que no seguisteis el shrimat y cuál ha llegado a ser vuestra condición. Vosotros hijos os tenéis que convertir en benefactores. Dad la presentación del Padre y de la creación. Cuando se empapa una aguja con parafina, se elimina el óxido. Así también se elimina el óxido de vosotras almas al permanecer en el recuerdo del Padre. De lo contrario, significa que no hay atracción o *amor* por el Padre. Todo el *amor* se desvía hacia los amigos y familiares etc. La gente va y se queda con sus amigos y familiares. Hay una diferencia tan grande entre la compañía de los que están oxidados y la compañía que tenéis aquí. Manteniendo la compañía de alguien oxidado, os oxidáis vosotros. El Padre viene simplemente para eliminar el óxido. Solo mediante el recuerdo de Él os haréis puros. Las almas habéis estado cubiertas con mucho óxido durante la mitad del ciclo. El Padre, el Imán, dice: Ahora ¡recordadme a Mí! Cuanto más yoga tenga vuestro intelecto Conmigo, más se eliminará el óxido en vosotras almas de acuerdo a eso. Se tiene que crear el mundo nuevo. Primero, hay un árbol muy pequeño de las deidades en la edad de oro. Después crece. Ellos vienen a vosotros aquí y continúan haciendo esfuerzos. Nadie de vuestro reino viene de arriba. Los de otras religiones vienen de arriba. Vuestro reino se está preparando aquí. Todo depende de cuánto estudiéis. Todo depende de cuánto sigáis el shrimat del Padre. Cuando el yoga de vuestro intelecto se desvía hacia fuera, las almas os oxidáis. Antes de venir aquí, ellos han saldado todas sus cuentas kármicas, han muerto en vida y lo

han saldado todo. Los sannyasis renuncian a todo y, sin embargo, lo recuerdan todo durante mucho tiempo después. Hijos, sabéis que ahora vosotros habéis recibido la compañía de la Verdad. Decidles: "Nosotros permanecemos en el recuerdo del Padre. Reconocemos a nuestros amigos y familiares. Vivimos en casa con nuestra familia y lo hacemos todo y también recordamos al Padre". Os tenéis que hacer puros y también enseñar a los demás. Después, si esto está en su fortuna, continuarán siguiendo este camino. Si no pertenecen al clan Brahmin, ¿cómo podrían entrar en el clan de las deidades? Se os han dado *puntos* muy fáciles que al instante se pueden asentar en el intelecto de alguien. La imagen de aquellos con un intelecto que no tiene amor en el tiempo de la destrucción también está muy clara. Vosotros ya no tenéis soberanía. Cuando estaba la soberanía de las deidades, se le llamaba el paraíso. Sin embargo, ahora es el gobierno de la gente por la gente. No hay nada erróneo en explicar estas cosas. No obstante, solo cuando se elimine vuestro óxido podrá esa flecha alcanzar a alguien. En primer lugar, haced esfuerzos para eliminar el óxido. Tenéis que revisar vuestro carácter y ver qué estáis haciendo día y noche. Mientras cocináis y hacéis chapatis en la cocina, permaneced en el recuerdo tanto como sea posible. Cuando vayáis de viaje, permaneced en el recuerdo. El Padre conoce el estado de todos. Cuando las almas cotilleáis, os oxidáis incluso más. No escuchéis cotilleos. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y Buenos días de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

- 1. Así como el Padre, en la forma del *Profesor*, os enseña y tiene misericordia por todos, de la misma forma, tened misericordia de vosotros y de los demás. Prestad atención completa al estudio y a seguir el shrimat. Reformad vuestro carácter.
- 2. No desconectéis el yoga de vuestro intelecto del Padre murmurando entre vosotros sobre cosas inútiles y podridas del pasado. No realicéis acciones impuras. Permaneced en el recuerdo y eliminad el óxido.

Bendición: Que tengáis la determinación para cultivar fruta en tierra infértil y os convirtáis en una personificación del éxito.

> En cualquier situación, para convertiros en una personificación del éxito, necesitáis tener una reunión de determinación y amor. Esta determinación posibilita cultivar fruta en tierra infértil. Tal como los *científicos* intentan hacer crecer fruta en la arena, de la misma forma, vosotros dais el agua del amor con vuestro poder del silencio y se vuelve fructífero. Teniendo determinación, podéis encender la lámpara de la esperanza en los que están descorazonados, porque, cuando tenéis valor, recibís la ayuda del Padre.

Eslogan: Constantemente continuad avanzando considerándoos que sois la propiedad valiosa de Dios y habrá espiritualidad en vuestras acciones.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora, encended el fuego del amor y haced vuestro yoga volcánico.

Ser un auriga significa ser consciente del alma porque cada alma es un auriga. Brahma Baba se convirtió en el número uno practicando esto y logrando el éxito. Por tanto, seguid al Padre. El Padre entra en un cuerpo y lo controla, es decir, Él se convierte en el auriga. Él no depende del cuerpo y por eso Él permanece amoroso y desapegado. De la misma forma, todas vosotras, almas Brahmins,

deberíais mantener el estado de un auriga, como el Padre. Cuando sois el auriga de vuestro cuerpo, de forma natural os volvéis un observador desapegado y os mantenéis inmunes a cualquier efecto de Maya en cualquier cosa que hacéis, veis o escucháis.